DELAGÉNIÈRE.—De l'hystérectomie abdominale totale pour tumeurs fibreures de l'utérus—dix observations,— par H. Delagénière (Le Mans) 1894. Bureaux des archives provinciales de chirurgie, 14 Boul St Germain, Paris.

LAVIOLETTE—Montagne tremblante. Laurentides (Canada) (3000 pieds) sanatorium d'altitude pour la tuberculose. Cure d'hiver et d'été, par le docteur Camille LAVIOLETTE. Eusèbe Senécal et Fils, imprimeurs-éditeurs, 20 rue St-Vincent, Montréal.

DUHOURCAU. — Des taenifuges. Etude comparative expérimentale et clinique, par le docteur E. DUHOURCAU, (de Cauterets). Vermot, éditeur, 20 rue du Dragon, Paris.

CHRONIQUE ET NOUVELLES SCIENTIFIQUES.

Il y a, à Londres, 2,600 agents de police.

M. le docteur J. Lucas-Championnière vient d'être élu membre de l'Académie de Médecine de Paris.

Jusqu'à ce jour, 3.500 lypographes aux Etats-Unis, ont perdu leur place par suite de l'invention des machines à composer.

Les Chinois ont inventé la poudre à canon. Ils doivent beaucoup le regretter aujourd'hui que les Japonais savent si bien user de cette invention.

La ville de Nagasaki a offert au professeur Kitasalo une magnifique coupe en or, à l'occasion de sa découverte, à Hong-Kong, du bacille de la peste.

Deux médecins, retour de Paris, sont venus pour pratiquer à Montréal: M. le docteur J. E. Masson, membre de la Société Anatomo clinique de Lille, médaillé de la Faculté libre, de Lille, Docteur en Médecine de l'Université de Louvain et de la Faculté de Paris, (172 rue St. Denis) et M. le docteur Paul E. Prévost, 383 rue Dorchester. Nous sommes heureux de souhaiter la bienvenue à nos nouveaux confrères et amis.

Les journaux anglais racontent en ce moment l'histoire assez exrraordinaire d'un professeur brésilien qui empoisonnait] ses invités avec un mélange ingénieux de microbes pathogènes incorporés dans de la crême de menthe glacée. L'histoire ne manque